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 ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DELL’ 11 OTTOBRE 2017 

N. 5/17 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito presso la sede di Via Pergolesi 25 alle ore 18.00 di mercoledì 11 ottobre 2017 per discutere il 

seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale n.4/17 del 27.09.2017; 

2. Movimento iscritti – (Parlante); 

3. Adempimenti ANAC: Revisione e approvazione documenti-(Parlante); 

4. Aggiornamento su GDL Commissioni Ordine; 

5. Aggiornamento su budget preventivo di gestione alla data del 31.08.2017-(Vannucchi); 

6. Analisi documenti CNI; 

7. Documento CNI Rapporti Ordine e Università; 

8. “Milano da Fare” – Comune di Milano; 

9. Cert’ing - Delibera di certificazione per n. 4 Ingegneri; 

10. Aggiornamento CpD –Delibera eventi formativi programmati e assegnazione CFP; 

11. Varie ed eventuali. 

Presenti: Andriola, Baretich, Bosetti, Contini, Finzi, Girotti, Gruosso, Luraschi, Mariani, Parlante, Penati, Ponticelli, Roderi, 

Vannucchi 

Assenti giustificati: Fagioli 

Presiede:  Bruno Finzi  

Segretario:  Maria Gabriella Parlante 
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PUNTO 1 - APPROVAZIONE VERBALE N. 4/17 DEL 27.09.2017 

Il verbale 4/17 del 27/09/2017 viene approvato. 

PUNTO 2 - MOVIMENTO ISCRITTI (PARLANTE) (Del. 01)  

Iscrizioni: 

- Nuovi iscritti: n. 10 

- Trasferiti n. 5 

- Reiscritti: n. 1 

Cancellazioni:  

- Dimissioni n. 8 

- Deceduti n. 1 

Il bilancio chiude in positivo di + 7 iscritti. 

Il totale degli iscritti a tutt’oggi è di n. 11635 (di cui n. 282 per la sez. B) + 1 Società di professionisti. 

Il Consiglio approva  

PUNTO 5 - AGGIORNAMENTO SU BUDGET PREVENTIVO DI GESTIONE ALLA DATA DEL 31.08.2017-

(VANNUCCHI) 

Vannucchi riferisce di aver fissato le seguenti date: 

30.10 aggiornamento budget 2017 

30.11 budget 2018 

Riferisce inoltre della necessità di investire la liquidità giacente sul c/c della Banca.  

Il Consiglio decide che si portino delle proposte nel prossimo Consiglio .  

PUNTO 4 - AGGIORNAMENTO SU GDL COMMISSIONI ORDINE (Del. 02) 

Finzi invita il Consiglio a fornire 6 nominativi , due per settore di ingegneria, per rinnovare anche il CPD (Comitato per la 

Didattica). 

Il GdL rileva che la commissione parcelle è istituzionale e può essere rinnovata subito e propone al Consiglio di confermare 

altresì il presidente e i membri della suddetta commissione. 
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Il Consiglio approva seduta stante lasciando al Consigliere Segretario il compito di comunicarlo al Presidente della 

Commissione Parcelle. (Del. 02) 

PUNTO 3 – ADEMPIMENTI ANAC: REVISIONE E APPROVAZIONE DOCUMENTI - (PARLANTE)- (Del.03) 

Il Consigliere Segretario illustra le modifiche e le correzioni, già note ai Consiglieri, apportate ai documenti: 

 obiettivi strategici 

 carta delle attività e dei servizi 

 codice di comportamento dei dipendenti 

 programma triennale PTPCTI 

Il Consiglio approva.  

Si rimanda invece la revisione del regolamento generale al prossimo Consiglio. 

(Letto e approvato seduta stante) 

PUNTO 9 – CERT’ING - DELIBERA DI CERTIFICAZIONE PER N. 4 INGEGNERI- (Del.04) 

Il Consiglio approva. 

 

N. COGNOME NOME LIV. SPECIALIZZAZIONE 

1. BIANCHI  LUCA 1° PROGETTAZIONE (DESIGN) 

2. BRIGNONE  ALBERTO 2° CONSULENZA IN PIANIFICAZIONE DEI TRASPORTI E 

INGEGNERIA DEL TRAFFICO, CON APPLICAZIONE DI 

MODELLI DI TRAFFICO DALLA SCALA MICROSCOPIA 

ALLA SCALA STRATEGICA/MACROSCOPICA 

3. PAOLO BREAN 2° APPALTI, CONTRATTI, CONTENZIOSO, VIZI E DIFETTI 

DELL’OPERA, RISERVE IN CAMPO LAVORI PUBBLICI 

4. MARINI SERGIO 2° PROGETTAZIONE DI SISTEMI DI PROTEZIONE CATODICA 
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PUNTO 6 - ANALISI DOCUMENTI CNI 

Wef 2017 Forum Mondiale dell’Ingegneria 27-29.11.2017  

Si invitano i consiglieri che intendono partecipare a mettersi in contatto con la segreteria.  

RSPP 

Si prende atto della circolare del CNI “5° giornata nazionale sicurezza” 

Si invitano i consiglieri che intendono partecipare a mettersi in contatto con la segreteria. 

PUNTO 7 - DOCUMENTO CNI RAPPORTI ORDINE E UNIVERSITÀ 

In merito alla circolare CNI n.104 Lettera al MIUR su rapporti fra università e professioni, a  valle di una riunione di Finzi e 

Gruosso con il Rettore, si è deciso di scrivere al CNI una lettera a quattro mani a firma dell’Ordine e del Politecnico. 

Il Consiglio condivide i contenuti della lettera, letta in bozza ai consiglieri. 

PUNTO 8 – “MILANO DA FARE” – COMUNE DI MILANO 

Sono terminate le osservazioni al PGT e al piano urbano della mobilità; sono partiti altri tavoli; nello specifico uno per l’iter 

amministrativo per le pratiche dello sportello unico edilizia. 

Sul fronte regionale, per i cementi armati, in seguito all’annullamento di una legge, le opere minori vanno denunciate 

nuovamente. Finzi si è impegnato per ribadire la necessità di rimettere in ripristino lo snellimento delle pratiche. 

PUNTO 10 – AGGIORNAMENTO CPD – DELIBERA EVENTI FORMATIVI PROGRAMMATI E ASSEGNAZIONE CFP 

(Del. 05) 

Battistoni riferisce al Consiglio in merito allo Stato di avanzamento lavori del CPD e consegna gli allegati elenchi degli 

eventi formativi programmati, peraltro già trasmessi ai Consiglieri, relativi alle riunioni del CpD del 11 ottobre 2017, a cui 

sono stati riconosciuti CFP come dettagliato. 

Il Consiglio prende visione di ogni singolo evento con le rispettive locandine e i programmi  

Il Consiglio quindi  

Delibera 

di approvare gli eventi formativi programmati sopracitati e l’assegnazione dei relativi CFP 

(Letto, confermato seduta stante) 
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PUNTO 11 – VARIE ED EVENTUALI – (Del.06) 

Vannucchi presenta il contratto con Mimesi per servizio di Rassegna stampa, rassegna stampa web Rassegna stampa 

social, già assegnato lo scorso Consiglio, per un importo ridotto a 5.700,00 euro + IVA.  

Il Consiglio approva.(Del. 06) 

CPD – far girare il documento programmatico 

Il Presidente ricorda che Contini ha elaborato una lista di argomenti da sviluppare per gli iscritti. Viene deciso che Contini 

si relazionerà con il GdL commissioni per trasformare i punti in obiettivi delle commissioni, obiettivi della FOIM e / del 

Consiglio. 

Vannucchi chiede di poter utilizzare gli indirizzi pubblici degli iscritti e-mail degli iscritti per comunicazioni della Camera 

Arbitrale. Il Consiglio approva. La segreteria predisporrà le necessarie autorizzazioni al trattamento dei dati da parte di 

CAMOIM.  

Il Consiglio approva. 

Interviene il Direttore che riferisce che e’ in corso una nuova distribuzione degli incarichi al personale e quindi anche un 

nuovo assetto logistico degli uffici. 

La seduta è tolta alle ore 20:10. 

Prossima riunione di Consiglio: mercoledì 25 ottobre 2017 

 IL CONSIGLIERE SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 (Maria Gabriella Parlante)  (Bruno Finzi) 

 


